

中間テストを終えて

中間テストが終わりました。そして、三中祭の取組も始まります。これまでの3年生を見ると、みんなと協力できる人、良いものをつくるために力を尽くせる人は、受験勉強に対して、目を背けることなく力が発揮できます。みなさんの奮闘を期待しています。今後の予定もしっかり頭に入れておいて下さい。

<今後の進路・学校行事の予定>

*ご確認下さい。変更がある場合は、ご連絡します。

- 学習確認プログラム 10月7日(金)
- 三中祭 10月12日(水)
- 体育大会 10月27日(木)
- 第3回進路希望調査
10月28日(金)配付・11月7日(月)〆切
- 第3回復習テスト 11月1日(火)A 4日(金)B
- 二者懇談 11月7日(月)～11日(金)
- 第3回進路学習(高校の先生方による説明会)
11月11日(金)公立高校2校 15日(火)私立高校2校
- 受検願書用写真及びアルバム写真撮影 11月22日(火)
- 第3回進路説明会及び最終進路希望調査配付11月29日(火)

最上級生として、三中祭を必ず成功させよう！ 準備をしっかりしよう

いよいよ取組が始まりました。本番は約30分間で終了します。やり直しはできません。この「失敗は許されない」という思いは、すごいプレッシャーになるでしょう。でも、これから本当に真剣に練習をするのであれば、それが自信となって、みなさんを支えてくれると思います。

ある人が言った言葉の一つに、「悲観的に準備し、楽観的に実行する。」というものがあります。準備をするときには、できるだけ多くの「もしも、こんな事が起こったら」ということを想定して、それに対する手立てを考えるべきですが、実行する場面では「何とかなるさ」と腹をくくって向き合うべきだということです。だから、キャストとしてステージに上がる前、

スタッフとして、配置につく前に、この言葉を思い出し、自分にできる精一杯の力を発揮してください。しっかり準備をして、クラスの取組の集大成を劇という形で表現しよう。

何をだいにするか、何にこだわるか

みなさんは、SNSやメディアで紹介されているものではなく、学校という協力協働の場で、文化を創り上げます。演劇の中身をより良くしようと努力していきます。それなのに、自分たちが演じる劇以外のところで、だらしない状況が出てしまえば、せっかくの取組が台無しになります。演じる側の気持ちを考えたり、文化を大切にしたいという気持ちがあれば、軽い気持ちで優劣をつけたり、失敗をバカにしたり、笑う場面でもないのに笑ってしまうことなどできないはずでしょう。みなさんが、最後までこだわるべきは、演劇の中身であり、クラスの団結ではないでしょうか？一生懸命文化を創り、クラスの団結を大切にしていみなさんが、毎日の取組自身に誇りを持って、堂々と三中祭に向かっていくことを期待します。

第2回進路説明会をyoutube配信します

先日9月27日(火)第2回進路説明会には、たくさんの保護者のみなさんにお越しいただき、ありがとうございました。京都府教育委員会並びに京都府私学連合会からの最新情報をお伝えするとともに、希望進路決定に向けての情報・考え方の整理という観点でお話をさせていただきました。欠席された方にも当日配付資料をお渡ししておりますので、ご家庭でご一読ください。また、説明会の際に申し上げましたが、ご質問等がございましたら、本当にご遠慮なくお電話や生徒を通じてメモをお届けいただきたくして頂きたいです。進路説明会後の夕方や翌日、何件かのお問い合わせがございました。なお、以下のQRコードを読み取っていただければ、当日のお話を聴いていただくことができます。ご活用ください。

<前半のURL> https://www.youtube.com/watch?v=97FVky_wNc

<後半のURL> <https://www.youtube.com/watch?v=rjG8yaEwnO0>

<前半>



<後半>



ご注意ください

- 1 この配信は、本校の保護者のみの限定公開です。
- 2 上記のURL・QRコードが分かる人のみご視聴いただくことになっています。
- 3 この動画は、10月31日までの期間限定とさせていただきます。

